

Monatsrückblick - Aktionen Mai

Bewegungsraum

Bewegungsbaustelle:

In der Mitte der Turnhalle bauen wir mit den vielen verschiedenen Schaumstoffmatten eine Burg. Diese werden hierbei aufeinandergestapelt und passend angeordnet. An die Schaumstoffmatten bzw. an die Burg stellen wir seitlich auch die halbkreisförmigen Klettergeräte, die als Tunnel oder auch als Brücke zur Burg dienen sollen. Zu diesem Tunnel führt auch ein kleiner Parcours mit Hütchen und Balanciersteine, welcher von den Kindern gebaut wird und anschließend abgelaufen werden kann. Dabei kann man auch unter dem Tunnel hindurchkriechen oder auch zur Burg hinaufklettern. Die Burg stürzt leider auch etwas ein und muss wieder von den Kindern repariert werden.

Baustellenlärm:

Gemeinsam machen wir ganz viel Baustellenlärm in dem Bewegungsraum. Dafür nutzen wir aus der Musikecke verschiedene Instrumente wie zum Beispiel: Schellenkranz, Schellenring, Handtrommel und andere Trommelinstrumente, Rassel, Xylophon und Shaker. Diese nehmen wir mit in die Turnhalle und die Kinder dürfen darauf ganz viel Lärm machen und sich an den unterschiedlichen Instrumenten ausprobieren.

Tunnel als Baurohr:

Im Bewegungsraum wird ein bunter Tunnel aufgebaut. Dieser soll ein Art Baurohr/Wasserrohr von einer Baustelle darstellen. Die Kinder dürfen hindurchkriechen, sich gegenseitig abwechseln und das Rohr auf mögliche kaputte Stellen begutachten.

Feuer-Wasser-Blitz-Spiel mit abgeänderten Baustellenelementen:

Wir spielen Feuer-Wasser-Blitz in der Turnhalle. Dieses Mal nur noch etwas abgeändert zu unserem Monatsthema. Hierfür gibt es an verschiedenen Stellen der Turnhalle unterschiedliche Stationen zum Beispiel „Wasserrohrbruch“ im Tunnel, „Kran“ auf dem Klettergerüst, „Bagger“ in einer bestimmten Ecke und „Graben“ in den Reifen. Diese Elemente werden zu dem normalen Standard-Spiel erweitert und von den Kindern ausprobiert. Am Ende des Spieles gibt es wieder einen Sieger.

Fahrzeuge fahren:

Das tolle Wetter wird wieder im Garten genutzt. Hierfür holen wir unsere Fahrzeuge aus der Garage. Besonders beliebt sind vor allem die Roller bei den großen Kindern. Gemeinsam starten sie ein Wettrennen und haben ganz viel Freude daran mit diesen herumzufahren.

Fangen-Spiel:

Im Garten spielen die Kinder unter anderem Fangen miteinander. Dabei läuft immer ein Kind davon und muss von mehreren anderen Kindern gefangen werden. Das ist sehr lustig. 😊